

Aufsichtsratsmitglieder:

Jürgen Eckert

-

-

Wolfgang Schäfer

Oktober 2015

Standort DLRG

Der Aufsichtsrat „Badlantic“ möge folgenden Antrag zum Standort der DLRG beschließen:

- 1.) Die Badlantic Betriebsgesellschaft gestattet der DLRG die Aufstellung einer Containeranlage auf dem Areal des Badlantic. Kosten entstehen hierdurch dem Badlantic nicht.
- 2.) Für die Aufstellung vor Ort und die infrastrukturelle Anbindung ist die DLRG verantwortlich.
- 3.) Falls seitens der Badlantic Betriebsgesellschaft eine begründete Versetzung des Containers oder ein Rückbau erforderlich werden sollte, erfolgt dies auf Kosten der DLRG.

Präambel:

Die seitens des Aufsichtsrates zu treffende Entscheidung präjudiziert keine noch zu treffende Entscheidung im Hauptausschuss (Eigentumsfragen) oder im BKSA (evtl. Zuschuss), sondern ermöglicht diese überhaupt erst. Sie ermöglicht auch der DLRG mit einer positiv getroffenen Standortentscheidung weitere Sponsoren-/Fördergelder einzuwerben bzw. konkreter zu planen.

Sachverhalt:

Dieser Antrag erfolgt in Abstimmung mit der DLRG-Ahrensburg. Grundlage hierfür ist eine beigefügte Ausarbeitung der DLRG. Zusammengefasst können folgende Aussagen getroffen werden:

1. Der DLRG wurden zum 30.06.2014 die angemieteten Räumlichkeiten am Reeshoop gekündigt. Die Räume wurden für Flüchtlingsunterkünfte benötigt. Für diese Räume hat die Stadt bis zum Kündigungstermin einen Mitzuschuss in Höhe von 311 Euro monatlich gewährt
2. Als Lösung wurden Räumlichkeiten bei der Feuerwehr Ahrensburg angeboten und der Umzug realisiert. Für die DLRG und die Feuerwehr konnte diese Lösung nur eine Übergangslösung sein. Gegen den Standort bei der Feuerwehr sprachen von vornherein folgende wichtige Gründe, die sich nunmehr auch in der Praxis bestätigt haben:
 - a) Erreichbarkeit des Badlantic als einer der Haupteinsatzbereiche und damit einhergehende Zeitverluste,

- b) Überschneidungen bei der terminlichen Raumplanung gemeinsam genutzter Räume,
 - c) nicht geeignete Raumkonzeption gerade für Veranstaltungen mit Kindern,
 - d) kritische Parkplatzsituation für Eltern, die ihre Kinder zu Lehrgängen und Veranstaltungen bringen und abholen
 - e) Behinderung und Gefahrensituation bei Einsätzen der Feuerwehr
 - f) Identifikationsmerkmal für rund 400 ehrenamtliche Mitglieder der DLRG.
3. Gerade die zwischenzeitlichen Erkenntnisse und Erfahrungen bestätigen nochmals eindrucksvoll einen Standort beim Badlantic. Nach Ablehnung einer ersten Bauvoranfrage wurden erneute Gespräche mit der Leitung des Badlantic geführt. Die Leitung des Badlantic begrüßt im Grundsatz die Anwesenheit der DLRG auf dem Gelände des Badlantic. In einem gemeinsamen Gespräch wurden deshalb Alternativen eines Standortes für die Aufstellung der geplanten Container gesucht. Gemeinsam wurde ein neuer Standort definiert. Auf die daraufhin seitens der DLRG gestellte Bauvoranfrage hat die Stadt Ahrensburg am 16.07.2014 in einem Vorbescheid mitgeteilt, dass das Vorhaben grundsätzlich zulässig ist. Anschließend wurden die Planungen konkretisiert.
4. Auch die neue Situation der Eigentümer des Badlantic und damit eventuell verbundener Fragen der strukturellen Zukunft sowie des Standortes des Badlantic dürfte diese Entscheidung nicht behindern. Es ist davon auszugehen, dass ein erforderlicher Planungs-, Entscheidungs- und Realisierungsprozess Jahre in Anspruch nehmen wird. Dieser Zeitraum rechtfertigt die vorgeschlagene Lösung auf jeden Fall, zumal die DLRG auch in Ahrensburg eine allseits bekannte -und daher nicht näher zu beschreibende- wichtige Aufgabe in der Gesellschaft auch in Ahrensburg wahrnimmt. Und dies auf grundsätzlich ehrenamtlicher Basis!

Anlagen:

- Ausarbeitung der DLRG
- Bauvoranfrage